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n -83J'6 der Beilagen zu den Stenographischen Protok.ollen 

des Nationalrates XVI!. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Burgstaller, Lußrnann 

und KOllegen 

an den Bundeskanzler 
betreffend Versorgung der Steiermark mit dem steirischen 
Fernsehlokalprogramm 

Im nördlichen Eck der Steiermark. im Bereich der Orte 
zwischen St.Gallen und Altenmarkt. ist es derzeit nicht 
möglich. das steirische Fernsehlokalprogramm zu empfangen. 
weil die dafür notwendigen Sendeeinrichtungen fehlen. 

Stattdessen können die TV-Konsumenten in diesem Gebiet nur 

das Oberösterreichische Fernsehlokalprogramm empfangen. Die 

Versorgung dieses Gebietes mit dem steirischen 

Fernsehlokalprogramm ist bisher daran gescheitert. daß die 

Kosten für einen neuen Sender samt Straßenbau. 'Errichtung 
einer Stromleitung und anderer damit zusammenhängenden 

f 

Investitionen zwischen 1.5 Mio.s und 2 Mio.S betragen. Es gab 

zwar zur Errichtung eines Senders. um die Bewohner zwischen 

St.Gallen und Altenmarkt mit dem steirischen 
Fernsehlokalprogramm zu versorgenD bereits eine konkrete 
Planung, auf grund der. hohen Kosten wurde die VerwirkliChung 

jedoch wieder zurÜCkgestellt. Laut Aussagen der 

verantwortlichenORF-Bediensteten sucht man aUfgrund der 

hohen 'Kosten nach einer neuen Lösung. weiß jedoch noch nicht. 
wie diese aussehen soll. 

AngesiChts der damit weiter zu befürchtenden Verzögerung bei 
der Herstellung der notwendigen Sendeeinrichtungen zum 

Empfang des steiriSChen Fernsehlokalprogramms in den 

genannten Gebieten. stellen die unterfertigten Abgeordneten 

an den Bundeskanzler fOlgende 
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Anfrage: 

1. Werden Sie als zuständiges Regierungsmitglied auf den ORF 
dahingehend einwirken. daß dieser möglichst rasch das 

Problem der Versorgung mit dem steirischen 
Fernsehlokalprogramm in den Gebieten von St.Gallen bis 

Altenmarkt im nördlichen Bereich der Steiermark löst? 

2. Bis wann erscheint die Behebung dieses Versorgungsloches 
möglich? 

3. Welche konkreten neuen Lösungen gedenkt der ORF nunmehr zu 

realisieren. um sicherzustellen. daß in den oben genannten 

Gebieten die TV-Konsumenten in den Genuß des steirisch o " 

Fernsehlokalprogramm kommen? 
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